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Zitat von putzi 

Das wiederrum is dahingehend nicht ganz korrekt da mit richtig investiertem Geld und
einem Klassenerhalt die Landschaften viel blühender gewesen wären als sie es mit RP
jetzt sein könnten.

Eine Garantie für einen Klassenerhalt gibt es niemals. Leider. In den letzten Jahrzehnten haben
viele Abstiegskandidaten in der Winterpause viel in den Kader investiert und sind trotzdem
gescheitert. 
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